



鴨島小学校  
4年生学年だより  
2025(令和7)年11月28日



## 2学期まとめを！

朝晩冷え込むようになり、冬の訪れを感じます。日もすっかり短くなってきました。もう師走、あっという間に冬休みがやってきます。

2学期は、運動会や鴨島地区人権フェスティバルの練習などを通して、友達と力を合わせることの大切さや楽しさを感じ取り、充実した学校生活を送ってきました。

今月は、学習や生活のまとめをしていきます。インフルエンザも流行し始める時期でもありますので、お子様の体調管理や基本的な生活習慣の継続にご留意くださいますようお願いいたします。

## 学習のまとめを！

国語や算数など、各教科のまとめのテストを行います。子ども達は、一生懸命テスト勉強をして、できるだけ良い点数をとろうと頑張っています。たしかに、良い点数をとると自分のやる気や達成感につながりますが、もっと大事なのは過程です。テストは、今自分が苦手な部分をはかるものです。間違えたところをもう一度勉強し、知識として蓄えていけるように学校で指導しています。今後は家庭学習が重要になってきます。ご家庭でも、テストまでの勉強や復習をすることの大切さをお話いただけたらと思います。また、学習等で分からぬところがあれば、担任へ気軽に相談に来るよう伝えていただけたらと思います。ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

## 生活のまとめを！

人権フェスティバルでは、総合的な学習の時間に学習を進めてきた「わたしたちは地球人」をテーマに、劇や呼びかけ、歌を発表します。子ども達は、「世界には様々な国があって、違いがあること」、「違いも認め、広い心で受け入れ、尊重することが大切であること」を学習しています。行事として終わるのではなく、生活にも生かせるようにしたいと考えています。

思春期に差し掛かる多感なこの時期。子ども達は日々悩みながら、周りの人の思いを敏感に感じながら生活しています。時にはその思いをうまく表現できないこともあります。今、子ども達がどんな思いをもっているのか、私達もその気持ちに寄り添いながら教育を進めていこうと思っています。ご家庭でもご協力のほどよろしくお願ひいたします。

## 彫刻刀の使用について

3学期の図画工作科の学習で「木版画」に挑戦します。2学期はまだ使用しませんので、ご家庭で保管、もしくはご準備をお願いいたします。